

Familiares solicitarán información sobre la directiva a las Fuerzas Armadas relacionada con la búsqueda de desaparecidos

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 187
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/familiares-solicitaran-informacion-sobre-la-directiva-a-las-fuerzas-armadas-relacionada-con-la-busqueda-de-desaparecidos_7661.php

**FAMILIARES SOLICITARÁN
INFORMACIÓN SOBRE LA
DIRECTIVA A LAS
FUERZAS ARMADAS
RELACIONADA CON LA
BÚSQUEDA DE
DESAPARECIDOS**

Principal

Familiares solicitarán información sobre la directiva a las Fuerzas Armadas relacionada con la búsqueda de desaparecidos

El ministro de Defensa aseguró a los familiares de desaparecidos que las Fuerzas Armadas recibirán una instrucción formal para entregar toda la información de la que disponen. Sin embargo, la respuesta dejó insatisfechos a los allegados.

Familiares de Desaparecidos se Reúnen con el Ministro de Defensa

El miércoles, familiares de personas desaparecidas durante la dictadura (1973-1985) mantuvieron un encuentro con el ministro de Defensa Nacional, Armando Castaingdebat.

El objetivo de la reunión fue obtener información sobre la reciente orden presidencial dirigida a las Fuerzas Armadas, instándolas a entregar toda la información disponible sobre el destino de los detenidos y desaparecidos.

Los familiares fueron informados de que efectivamente hubo una directiva del mando superior, como venían reclamando desde hace tiempo.

Este dato les fue proporcionado durante una reunión previa con Álvaro Delgado, candidato del Partido Nacional a la Presidencia.

Con esta información en mano, los representantes de los familiares acudieron al ministro para indagar sobre los detalles de la orden y la respuesta que brindaron las Fuerzas Armadas.

Según las declaraciones del ministro, la respuesta por parte de los mandos militares fue que no disponían de más información sobre los desaparecidos, más allá de lo ya entregado anteriormente.

Sin embargo, el grupo de Familiares sostiene que persiste una reserva de información relevante que aún no ha sido revelada y exigen su acceso.

Ignacio Errandonea, vocero de los Familiares, manifestó ante la prensa: “La respuesta fue que no había información.

No nos conformamos con lo informado por el ministro y, por ello, vamos a presentar una solicitud formal de acceso a la información pública”.

Errandonea añadió: “Queremos saber cuál fue la orden que se dio y los detalles sobre la respuesta obtenida.

Las Fuerzas Armadas no han contestado lo que deberían, es decir, no han proporcionado información.

Nos consta, y contamos con pruebas, de que poseen información relevante”.

A pesar de la insatisfacción con la respuesta militar, Errandonea valoró positivamente la decisión presidencial de solicitar información a los militares, considerándola un avance significativo.

“Es un buen paso, estuvo bien, pero queremos ver los detalles”, concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FAMILIARES SOLICITARÁN INFORMACIÓN SOBRE LA DIRECTIVA A LAS FUERZAS ARMADAS RELACIONADA CON LA BÚSQUEDA DE DESAPARECIDOS

Familiares solicitarán información sobre la directiva a las fuerzas armadas relacionada con la búsqueda de desaparecidos

Tags

respuesta, armadas, defensa, ministro, desaparecidos, nacional, embargo, familiares, entregar, errandonea, detalles, fuerzas

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Familiar de desaparecidos propone nuevos enfoques en la investigación y sugiere 'dos caminos' a seguir*
- 3.9 *** *Familiares de desaparecidos expresan su inquietud tras el encuentro con Armando Castaingdebat*
- 3.9 *** *Delgado se comprometió ante Familiares a intensificar esfuerzos en la obtención de información y en la búsqueda de restos*
- 4.7 *** *Tensión en Bolivia: seguidores de Evo Morales asumen el control de un cuartel militar*
- 3.7 *** *Martinelli asegura estar cumpliendo con los procesos legales ante la solicitud de familiares por el regreso de los hinchas*
- 3.6 *** *La directiva esconde datos sobre transferencias millonarias*
- 3.6 *** *El fiscal Perciballe revela la identidad de los restos y señala un intrigante patrón en los enterramientos*
- 3.8 *** *Familiares de las víctimas del trágico incendio en el ex-Comcar inician acciones legales contra el Estado*
- 4.3 *** *El Frente Amplio se comprometió a intensificar los esfuerzos en la*

4.1 * *Sanguinetti analiza la situación en Venezuela: "Maduro se mantiene en el poder gracias a la represión, no al apoyo popular"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024